

Bürgerantrag

Eine Bürgerin beantragt eine Geschwindigkeitsbegrenzung für die Bruno-Bürgel-Str. oder Verkehrskontrollen.

Gerade in den Morgenstunden wird hier gerast (Dienstbeginn Kleine Wolke)

Weiter teilt Sie mit, dass in der Schönebecker Straße (hier sind 30 km/h) das 30-Schild an der Kreuzung zur Bruno-Bürgel-Str. fehlt. Auch hier wird gerast, obwohl in diesem Bereich auch eine Kita ist.

In der Schönebecker Straße steht eine Messanlage (BSAG?), die aber nicht abschreckend auf die Autofahrer wirkt.